

TEATRO Humberto Duvauchelle

Vuelve una leyenda teatral



Foto: L. Fernández

Humberto Duvauchelle protagoniza "Intimidades indecentes", montaje que reflexiona sobre el matrimonio.

• El actor formado en Concepción presentará este fin de semana "Intimidades indecentes", montaje donde comparte roles con Patricia Larraguibel. La cita es en la Sala Andes y con entrada gratuita.

El apellido Duvauchelle es sinónimo de historia teatral en Concepción. El recordado Héctor, lo versátil María Elena y el experimentado Humberto llevaron hasta Santiago toda la impronta del nítido TUC, se maniuvieron allí y triunfaron. De ahí que el regreso de Humberto a la ciudad tenga ese sabor de nostalgia pero también de oficio sobre el escenario, tal como sucede en el montaje "Intimidades Indecentes", que se presentará el sábado y el domingo a las 20 horas en la Sala Andes, en forma gratuita.

En el premiado montaje escrito por la dramaturga brasileña Lailah Assumpcao y dirigido por Juan Pablo Donoso, el actor comparte escenario con Patricia Larraguibel, dando vida a una comedia llena de reflexiones sobre el amor en la vida conyugal tras el pasar de los años. Allí aparece el matrimonio compuesto por Mariano y Roberta, quienes, tras 30 años de convivencia, deciden separarse cuando uno de ellos confiesa su infidelidad con una persona mucho más joven. En la medida que se desarrolla la trama, ambos van cayendo en cuenta de su propia soledad.

Llanto y risa

Duvauchelle comentó que fue él mismo quien trajo la obra tras verla en Río de Janeiro y que dar encantado con la profundidad de sus reflexiones. "Es un doble juego sorprendente, a través del cual la risa surge ante la dificultad de reencontrarse después de tantos años". Desde su estreno en el 2001, "Intimidades Indocentes" se transformó en un éxito en Brasil, con más de mil funciones hasta la fecha, consiguiendo el Premio de la Crítica Paulista y el galardón a la Mejor Obra Brasileña, éxito que se repitió en su paso por escenarios europeos.

Se trata de la segunda vez que se presenta en Concepción pues fue parte del programa de la pasada Escuela de Verano de la UdeC, oportunidad en que el periquita actuó junto a Alicia Quiroga. En este caso la gratuidad de la obra fue posible gracias al apoyo del Fondart y de la Cámara Chilena de la Construcción, por lo que se espera una buena respuesta del público, especialmente de parejas adultas que bien podrían sentirse identificadas con este texto lleno de ironía y humanidad.

Vuelve una leyenda teatral [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vuelve una leyenda teatral [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile